



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTICIAS
enlamira

30/09/2022

LEGISLATIVO



¿Por qué no respetan la Constitución?

Los de la 4T ya hicieron la rifa de un avión que en realidad no se rifó, ya abrieron un aeropuerto que no tiene vuelos, ya inauguraron una refinería sin que refine y ahora van por una consulta que, dicen, no es consulta.

Sí, son expertos en mandar al diablo a las instituciones. Ahora, AMLO hace a un lado al INE para que la Segob organice una consulta a la población sobre el tiempo que debe permanecer la Guardia Nacional en las calles, consulta que, obvio, no será vinculante porque NO tiene sustento legal.

<https://noticiasenlamira.com/opinion/lourdes-mendoza-penalosa-en-la-mira-por-que-no-respetan-la-constitucion/>